#### 千歳市立富丘中学校 学校だより 第 1・ 平成 31

平成31年4月17日発行

#### 本校の教育目標

#### 未来を見つめ、より高きを志向する生徒

一、賢く 創造力豊かな生徒を育てる

一、豊かに 豊かないを持ち、隠断できる生徒を育てる一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒を育てる一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒を育てる

今年度の重点教育目標

ともに学び 伝えあい 高めあう生徒の育成 ~コミュニケーションカの向上と発揮~

# 新年度のスタートにあたって

入学式の式辞より抜粋

校長 古 川 広 光

中学校の三年間は、義務教育九年間の最後の三年間ともなります。子どもから大人へと心も体も成長し、社会に羽ばたくための大切な力を育む準備期間ともなります。

また、大いなる挑戦の時期であり、自分の将来の生き方について真剣に考える大切な時期でもあります。

中学生として必要な知識を身につけるだけではなく、幅広い活動を通して自分の持ち味・個性を磨き、自らの将来に向けしっかりとした足がかりをつくる三年間にしてほしいと思います。

さて、将棋の世界で数々の最年少記録を更新し続けている将棋棋士、藤井聡太七段や、世界のトップ選手として活躍を続ける卓球の張本智和選手をはじめ、ここ数年、中高校生ながらその世界の第一線で活躍する若者の話題に注目が集まっています。

皆さんと同じように普段は学校に通い、授業を受け、宿題やテストもこなしながら文武両道を成し遂げたこれらの若者にはいくつかの共通点があると言われています。

それは、「人の話、アドバイスを真摯な態度で受け入れる」こと、苦しい時ほど、あきらめず集中力を高める」こと、「絶対にくじけない、負けないという強い心を持っている」こと、「敗戦や失敗から多くの学び、同じ失敗を繰り返さない」こと、そして「自分の力を最後まで信じる」ということです。

これらの事は、これから始まる中学校生活に限らず、義務教育が終了して社会に羽ばたいた時にも、皆さんを支える 大切な教えにもなると思います。是非、心の片隅に書き留めておいてほしいと思います。

さあ、いよいよスタートラインに立ちました。決して失敗を恐れないでください。皆さんには、失敗を成長の糧と出来る最大の武器「若さ」があります。辛さや苦しさに堂々と正面から向き合う皆さんを、家の方はもちろん、地域の方々、そして富丘中学校で共に歩みを刻む上級生、先生方が温かく見守っている事をけっして忘れないでほしいと思います。

保護者の皆様、本日はお子さまのご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。中学校の三年間は、身体的にも精神的にも人生の中で最も大きく変化する時期です。今こそ、たくさんの対話と、時に毅然と、時に温かく見守る姿勢がなにより大切となります。

本日から、お子さまの健やかな成長を支えるべく、本校教職員は一丸となって努力する決意でおりますが、各ご家庭におきましても大人へと成長する思春期の我が子をしっかりと見守りご指導いただきますようお願いいたします。

# 転入職員の紹介

#### 校長 古 川 広 光 (石狩市立花川中学校)

子どもたちの元気な挨拶と生徒会を中心とする意欲的な取り組みにパワーをいただき、生徒、保護者、地域の皆様との新たな出会いに胸躍らせながら勤務しております。

今年度の重点教育目標である「ともに学び 伝え合い 高めあう生徒の育成」を合言葉に「なおもっと」成長できる富丘中学校にしたいと考えておりますので、ご支援、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

#### 教諭 小 越 広 文 (北広島市立東部中学校)

北広島市立東部中学校から赴任して参りました。千歳市の勤務は初めてです。 1年生2クラスと2年生の1クラスの数学と数学のTT (ティームティーチング) を全学年で担当します。1日でも早く慣れて、富丘中学校のみなさんと頑張って いきたいと思っています。よろしくお願いします。

#### 教諭 太 田 伸 二 (江別市立野幌中学校)

6年ぶりの千歳勤務となります。理科の授業と野球部を担当させていただきます。1日も早く学校のリズムに慣れ、生徒や保護者の皆様とともに充実した日々を過ごしていきたいと思っております。よろしくお願い致します。

#### 教諭 中村 優 衣 (浜頓別町立浜頓別中学校)

宗谷管内の浜頓別中学校より参りました中村優衣と申します。初めての大規模 校勤務で不慣れな点やご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、学校生活 の様々な場面で生徒のみなさんの力になれるよう努めていきたいと思っていま す。どうぞよろしくお願いいたします。

### 教諭 瀬 野 ひろみ(安平町立追分中学校)

この度、安平町立追分中学校から来ました。富中校舎内に掲示してあるポスターや体育館の貼り絵作品に感動しました。皆さんと授業だけでなく様々な行事に一緒に参加できることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。

#### 教諭 奈 良 厚 志 (北広島市立西の里中学校陽香分校)

今年3月に定年退職し、再任用で富丘中学校に勤務することになりました。奈良厚志といいます。今まで小さな学校だったので先生方や生徒の人数の多さに驚いています。わからないことばかりですが、頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

#### 教諭 渡辺 雪花(復職)

育児休業から復帰しました渡辺雪花(わたなべゆか)です。初めての6組の担任で不安もたくさんありますが、みなさんと行動を共にする時間はとても長いため、喜怒哀楽すべての表情を見ることができることが大変楽しみです。至らない点がたくさんあると思いますが、よろしくお願い致します。

#### 生徒ヘルパー 大塚美幸(千歳中学校)

この度、千歳中学校から参りました。生徒の皆さんと共に元気で充実した学校 生活を過ごせるよう微力ではありますが、頑張りますのでどうぞよろしくお願い 致します。

どうぞよろしくお願いいたします

# 153名郑雪后中の仲目入り

4月6日(土)、本校体育館において、第45回入学式 を挙行しました。153名の新入生は、真新しい制服に身 を包み、期待と不安の両方を胸いっぱいに抱えて中学校生 活をスタートさせました。

入学から日も浅くまだまだ緊張感はあるものの、自己紹 介をしたり、校舎巡りをしたり、1日の生活の流れを確認 したりして、少しずつ肩に入った力は抜けてきているよう です。

中学校の3年間は心も身体も大きく成長するとても重要 な時期です。目標をしっかりと持ち続け、仲間と力を合わ

せて、有意義で充実した毎日を過ごしてほしいと思います。そして、いずれは富丘中学校を支える学年として大きく



## 参観日・PTA 総会・学校教育説明会について

成長してくれることを心から期待しています。

4月20日(土)は、授業参観、PTA総会、 学年懇談会、学級懇談会を行います。また、学 校教育説明会では、本校の教育方針や教育課程 (授業時数やTT・少人数指導など)、評価、 中学生の生活面で気をつけたいことなどにつ いて、お話しする予定となっております。今年 度最初の参観日となりますので、ぜひご参加く ださい。

### 自然災害等非常時の体制及び連絡等ご協力のお願い

学校では、登校後に台風や猛吹雪など自然災害のため、途中で授業を繰り上げ て下校させる場合、次の点に十分留意して対応します。

- ①下校させるにあたって、生徒個々の安全が十分確保できる状況であることを しっかり確認する。(教師からの声かけ、生徒からの申告)
- ②場合によって、下校させるのが不適当と判断した場合は、保護者と連絡がと れ連携が図られるまで待機させる等の措置をとる。

これは、あくまでも一例であり、災害の状況や緊急度等に応じ適切な判断をし ていきます。なお、平成31年度よりメールでの連絡体制を導入しました。4月 22日(月)までに登録をしてください。ご協力お願いいたします。

### 《4月の行事予定》

В	曜	日課	給食	行事	備考
15	月	6時間	0	2・3年身体測定	
16	火	6時間	0	認証式、一斉委員会	
17	水	5時間	0	職員会議	部活動なし
18	木	6時間	0	3年全国学力·学習状況調查、部活動結成集会、 自転車通学開始	
19	金	4時間	0	市内研究会のため給食後下校	部活動なし
20	土	1時間	×	土曜授業、参観日、PTA 総会、学校教育説明会	部活動再登校
21	В				
22	月	6時間	0	1年身体測定	
23	火	4時間	0	3年修学旅行①、家庭訪問①	部活動再登校
24	水	4時間	0	3年修学旅行②、家庭訪問②	部活動なし
25	木	4時間	0	3年修学旅行③、家庭訪問③	部活動再登校
26	金	4時間	0	3年回復休業、家庭訪問④	部活動再登校
27	土				
28	В				
29	月			昭和の日	
30	火			国民の祝日	